
事業№ 3 事業名 担当課

廃止 民営化 市（要改善） 6 1

　対応方針

さくらプロジェクト 公園緑地課

仕分け結果

市（現行どおり）

主な意見（委員）

　　【市(要改善）】― 多数意見
・桜を核とした魅力アップのため植樹とライトアップを行っているが、植樹は終わったとのことであり、今後は管理に移行
するものと思う。他の事業との集約も必要ではないか。他の部門との連携も必要。
・プロジェクトとしての役割は終了したのではないか。今後は、他の事業と統合可能ではないか。
・まだ植樹したばかりで、この事業はまだ中途の段階だと思う。この名前を外すと特徴が見えなくなってしますのではない
か。
・これからの維持のための寄付を活用したらどうか。財源確保策が必要だと思う。
・プロジェクトは一旦終了させ、さくらの管理・活用の事業としたほうがいい。寄付の活用や事業にNPOの協力を仰ぐな
ど、連携等効率化を図るべき。

　　【市(現行どおり）】― 少数意見
・開始したばかりの事業であり、もう少し現状を続けたほうがいいと思う。維持管理には財源が必要で、市民からの寄付
（桜守プロジェクト）の検討も必要と思う。その際のPRもSNSを始め、知恵を絞ってもらいたい。

  　【参考意見（当日出席できなかった委員）】
・観光資源、交流空間の開発・維持は大切だが、民間との協働関係をもう少し組み入れたらどうか。市民が主体的に取
り組むことでより望ましい成果が得られることもある。

傍聴者の意見等

　
　【傍聴者の意見・発言】
なし

　【傍聴者アンケート】
なし

市の方針

　検討内容

市(要改善）

当初予定していた寄付を頂いて実施する植樹事業は目標を達成しました。
元々、「さくらプロジェクト」は植樹事業だけでなく、その後の維持管理やライトアップ等さくらの活用事業
を含めたプロジェクトとして始めたものです。
今後のさくらプロジェクトの展開等については、関係課と協議を行い方向性等を決定していきます。


